

Dimanche 13 avril 2025

Dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur



► **Entrée Messianique - Évangile de Jésus-Christ selon Saint Luc** 19, 28-40

En ce temps-là, Jésus partit en avant pour monter à Jérusalem. Lorsqu'il approcha de Bethphagé et de Béthanie, près de l'endroit appelé mont des Oliviers, il envoya deux de ses disciples, en disant : « Allez à ce village d'en face. À l'entrée, vous trouverez un petit âne attaché, sur lequel personne ne s'est encore assis. Détachez-le et amenez-le. Si l'on vous demande : 'Pourquoi le détachez-vous ?' vous répondrez : 'Parce que le Seigneur en a besoin.' » Les envoyés partirent et trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit. Alors qu'ils détachaient le petit âne, ses maîtres leur demandèrent : « Pourquoi détachez-vous l'âne ? » Ils répondirent : « Parce que le Seigneur en a besoin. » Ils amenèrent l'âne auprès de Jésus, jetèrent leurs manteaux dessus, et y firent monter Jésus. À mesure que Jésus avançait, les gens étendaient leurs manteaux sur le chemin. Alors que déjà Jésus approchait de la descente du mont des Oliviers, toute la foule des disciples, remplie de joie, se mit à louer Dieu à pleine voix pour tous les miracles qu'ils avaient vus, et ils disaient : « Béni soit celui qui vient, le Roi, au nom du Seigneur. Paix dans le ciel et gloire au plus haut des cieux ! » Quelques pharisiens, qui se trouvaient dans la foule, dirent à Jésus : « Maître, réprimande tes disciples ! » Mais il prit la parole en disant : « Je vous le dis : si eux se taisent, les pierres crieront. »

► **Prière d'ouverture** : Dieu éternel et tout-puissant, pour donner au genre humain un exemple d'humilité, tu as voulu que notre Sauveur prenne chair et qu'il subisse la croix : accorde-nous, dans ta bonté, d'accueillir le témoignage de sa force dans la souffrance et d'avoir part à sa résurrection.

► **Lecture du livre du prophète Isaïe** 50, 4-7

Le Seigneur mon Dieu m'a donné le langage des disciples, pour que je puisse, d'une parole, soutenir celui qui est épuisé. Chaque matin, il éveille, il éveille mon oreille pour qu'en disciple, j'écoute. Le Seigneur mon Dieu m'a ouvert l'oreille, et moi, je ne me suis pas révolté, je ne me suis pas dérobé. J'ai présenté mon dos à ceux qui me frappaient, et mes joues à ceux qui m'arrachaient la barbe. Je n'ai pas caché ma face devant les outrages et les crachats. Le Seigneur mon Dieu vient à mon secours ; c'est pourquoi je ne suis pas atteint par les outrages, c'est pourquoi j'ai rendu ma face dure comme pierre : je sais que je ne serai pas confondu.

► **Psaume 21** R/ **Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?**

Tous ceux qui me voient me bafouent ;
ils ricanent et hochent la tête :
« Il comptait sur le Seigneur :
qu'il le délivre !
Qu'il le sauve, puisqu'il est son ami ! »

Oui, des chiens me cernent,
une bande de vauriens m'entoure ;
Ils me percent les mains et les pieds,
je peux compter tous mes os.

Ils partagent entre eux mes habits
et tirent au sort mon vêtement.
Mais toi, Seigneur, ne sois pas loin :
ô ma force, viens vite à mon aide !

Tu m'as répondu !
Et je proclame ton nom devant mes frères,
je te loue en pleine assemblée.
Vous qui le craignez, louez le Seigneur.

► **Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens** 2,6-11

Le Christ Jésus, ayant la condition de Dieu, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu. Mais il s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. Reconnu homme à son aspect, il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse au ciel, sur terre et aux enfers, et que toute langue proclame : « Jésus Christ est Seigneur » à la gloire de Dieu le Père.

Gloire et louange à toi, Seigneur Jésus

Pour nous, le Christ est devenu obéissant, jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom.

Gloire et louange à toi, Seigneur Jésus

► **La Passion de notre Seigneur Jésus-Christ selon Saint Luc**

22,14 – 23,56

Alors, Jésus poussa un grand cri : « Père, entre tes mains je remets mon esprit. »

Et après avoir dit cela, il expira.

Annonces de la semaine

AGENDA

- Mardi 15** 9h15 Prière des Mères à Gazeran et Poigny
15h30 Messe au Relais Tendresse (Gazeran)
- Mercredi 16** 9h30 Messe à Gazeran
20h30 Messe Chrismale à Versailles
- Jeudi 17** 16h30 Messe à la Cerisaie (Poigny)
20h30 Messe en mémoire de la Sainte Cène
à Saint-Hilarion, suivie d'une nuit
d'Adoration
- Vendredi 18** 7h Laudes à Saint-Hilarion
15h chemin de croix à Gazeran
17h30 chemin de croix pour les enfants
à Orphin
20h30 Office de la Passion à Poigny-la-Forêt

La semaine prochaine... Pâques

Samedi 19 avril
21h Vigile Pascale
à Gazeran

Dimanche 20 avril
10h30 Messe du jour
de Pâques
à Gazeran

► Intentions de messe pour nos défunts

Orphin	Georges DEMICHELIS Michel ROUSSEAU Michel BOIDOT	Gazeran	Marie-Thérèse HENRIET Jacqueline BELVEZET Brigitte PIAT
---------------	---	----------------	--

► Horaires de la Semaine Sainte

Mercredi 16 avril	20h00	Messe Chrismale à la Cathédrale Saint-Louis de Versailles
Jeudi 17 avril	20h30	Messe (Sainte Cène du Seigneur) à Saint-Hilarion, suivie de la nuit d'Adoration
Vendredi 18 avril	07h00	Laudes à Saint-Hilarion
	15h00	Chemin de croix à Gazeran
	17h30	Chemin de croix à Orphin avec les enfants
	20h30	Office de la Passion à Poigny la Forêt
Samedi 19 avril	21h00	Vigile Pascale et baptêmes d'adultes à Gazeran
Dimanche 20 avril	10h30	Messe du jour de Pâques à Gazeran

► Nuit d'adoration

du jeudi 17 avril après la messe au vendredi 18 avril, 7h (Laudes) à Saint-Hilarion

A l'occasion de la célébration de la Sainte Cène du Seigneur, nous sommes invités à L'adorer toute la nuit du jeudi saint au vendredi saint, en nous relayant toutes les heures, de la fin de la messe aux laudes.

Pour s'assurer que le Saint Sacrement ne reste pas seul, il est demandé de s'inscrire sur la feuille disponible au fond de l'église, en remplissant préférentiellement les créneaux encore vides... Il est également demandé qu'il y ait *a minima* deux personnes par créneau.

► Conseil Pastoral

Le conseil pastoral s'est réuni **mercredi 9 avril**, sous la présidence du Père Isidore.

Les principaux sujets abordés lors de ce conseil concernent la préparation des dernières activités de Carême (bol de riz, confessions, célébrations des Rameaux et de la semaine sainte), l'organisation du rassemblement diocésain à **Jambville le 29 mai** pour l'Ascension, et le lancement du parcours « Pèlerins d'Espérance » (*voir l'encadré ci-après*).

► Journée diocésaine à Jambville

Jeudi 29 mai

Deo Gratias ! Vous êtes nombreux à vous être inscrits pour la journée diocésaine à Jambville, organisée le jeudi 29 mai prochain, dans le cadre de l'année jubilaire.

Afin de vous donner de plus amples informations sur l'organisation de cette journée, et pour répondre à vos questions, il vous est proposé d'assister à une réunion d'information le **lundi 12 mai, à partir de 20h30, à Gazeran**.

► Parcours Pèlerins d'Espérance

Dans le cadre de l'année Jubilaire, un parcours clé-en-main s'adresse à tous les baptisés du diocèse qui souhaitent en équipe trouver des ressources pour réfléchir et accueillir l'Espérance. Chacun est invité à expérimenter la force du partage en équipe comme un lieu de croissance et de fraternité où les cœurs s'ouvrent.

Retrouvez toutes les informations sur la fiche jointe.

